



Liebe Schützenfamilie,  
liebe Glescher, verehrte Gäste,

der Höhepunkt eines jeden Schützenjahres ist das Schützenfest und auch in diesem Jahr wollen wir unser Schützenfest in unserer Heimat Glesch zusammen mit Ihnen Allen feiern.

Und hierbei gibt es in diesem Jahr ein Novum zu bestaunen, denn Mutter und Tochter werden uns gemeinsam als Schützenkönigin Vera I. und Jungschützenkönigin Alina I. vorangehen. Zusammen mit unserem Schülerprinzen Johannes I. freuen sie sich bereits auf das Fest mit Fiasko und der erneut aus Bayern anreisenden Röttinger Blasmusik.

Lassen Sie uns gemeinsam ein Stück Heimat fühlen, das Grau des Alltags hinter uns lassen und unseren Majestäten das schönste Schützenfest bereiten, das wir ihnen bereiten können, indem wir auf dem Festplatz und im Zelt im Kreise von Freunden und Bekannten ein paar frohe Stunden verbringen.

Ich freue mich darauf, Sie im Namen unserer Majestäten und der Bruderschaft auf dem Glescher Schützenfest begrüßen zu dürfen und wünsche Ihnen und Ihren Familien ein paar frohe und unbeschwerte Festtage.

Mit bestem Schützengruß

*Harald Spohr*

Brudermeister